

Acta condensada de la Sexta Sesión Ordinaria de la Sociedad Geológica Mexicana.—Esta sesión tuvo lugar el día 4 de Septiembre de 1936, en el local de costumbre, del Instituto Geológico de México y comenzando a las siete horas y treinta minutos de la noche.—El Sr. Presidente Aguilera no pudo concurrir por enfermedad y a petición de varios de los socios presentes, presidió esta sesión amablemente, el Sr. Dr. Salvador Massip.—Se leyó el acta de la sesión anterior, la que fué aprobada sin discusión.—El Secretario pide a los Sres. socios presentes, se únan a él para pedir al maestro Aguilera que cuanto antes entregue su manuscrito sobre la Nomenclatura Geológica, como lo tiene prometido, para imprimirlo a la mayor brevedad, ya que tanta falta nos hace para unificar la terminología entre los geólogos mexicanos, a lo cual todos asintieron y se hará esta súplica al Sr. Aguilera en la próxima sesión.—El Secretario, a nombre del Comité de la ciudad de México, invita a los Sres. miembros de la Sociedad Geológica, a concurrir a las sesiones técnicas y demás festividades que tendrán lugar próximamente, con motivo de la 146a. Reunión del American Institute of Mining and Metallurgical Engineers, en esta ciudad. En las sesiones técnicas, se leerán estudios muy interesantes. A continuación se dió lectura a una carta del Sr. Director del Instituto Geológico, Ing. Manuel Santillán, en la que pide que en el Boletín de la Sociedad se publiquen los importantes trabajos presentados en la Sección de Geología del VII Congreso Científico Americano que se celebró en la ciudad de México, a fines del año pasado. Se acordó que esos trabajos se irían publicando en nuestro Boletín, siempre que su extensión no sobrepase, por el costo de la impresión, o limitado de los recursos con que cuenta la Sociedad para su publicación, agregando que como varios de esos trabajos están ilustrados con grandes mapas y dibujos se pida al Sr. Santillán que el Instituto Geológico contribuya con la impresión de esos mapas y dibujos.—Conforme con la orden del día, el Sr. Manuel Alvarez dió lectura al estudio del Sr. Ing. Juan B. Gibson, titulado "Estratigrafía y Tectónica de la Zona costera del Golfo, entre el Paralelo 19°. 30' y el río Coatzacoalcos", habiendo sido aplaudido entusiastamente el autor al terminar esta lectura. Ingresó a la Sociedad como socio, el Sr. K. Goldschmidt, de Tampico.—Fueron presentados a la Sociedad por los socios Larios y Robles, los Sres. Luis G. Jiménez, Lamberto Santillán y J. Manuel Corona, que ingresarán como socios desde luego. El Sr. Dr. Massip exhorta a estos nuevos socios a colaborar activa-

mente con sus luces para el desarrollo y buen prestigio de nuestra Sociedad.—Se levantó la sesión a las ocho y cuarenta de la noche, con asistencia de veintinueve socios.

\*

\*

\*

**Acta condensada de la Séptima Sesión de la Sociedad Geológica Mexicana**, que tuvo lugar el día dos de Octubre de 1936, en el local acostumbrado del Instituto Geológico, bajo la presidencia del Sr. Ing. José G. Aguilera y con asistencia de veinte socios.—Se leyó el acta de la sesión anterior, la que sin discusión fué aprobada.—De acuerdo con la orden del día, el Sr. Ing. Luis G. Jiménez dió lectura a su estudio titulado, "El Porvenir de la Industria del Carbón Mineral en México", el que fué escuchado con mucho interés y aplaudido al final su autor. En un oficio que presenta el Secretario, se pide que la Sociedad nombre dos delegados que la representen en el Meeting del American Institut of Mining and Metallurgical Engineers, que tendrá lugar en la ciudad de México, del 9 al 15 del próximo noviembre. El Sr. Presidente designó a los Sres. Enrique Díaz Lozano y Walter Hogwein, delegados de la Sociedad para dicha Convención.—A continuación, el Secretario dá lectura a una carta impresa que dirigió al entonces Sr. Presidente de la República, en Enero de 1930, referente al abandono y pésimas condiciones en que se encuentra el Territorio de la Baja California y pidiéndole que organizara una Comisión Científica permanente, que se ocupara del estudio de los recursos naturales de dicho Territorio, con el objeto de aprovechar inteligentemente esos recursos, lo que invitaría a muchos mexicanos a poblar la Península. La lectura de esta carta se consideró de oportunidad en estos momentos, en que se habla de la iniciativa del Sr. Presidente Cárdenas para el fomento, desarrollo y repoblación de nuestros territorios: el de Baja California y el de Quintana Roo. Al terminar esta lectura, el mismo Secretario hace pasar por la pantalla una serie de vistas de linterna, mostrando los diversos aspectos de la Península, en apoyo de su tesis expuesta en la carta a que acaba de darse lectura. También presentó el plano geológico de la Baja California, formado con los datos suministrados por la Marland Oil Co. que mandó en 1926 un buen grupo de geólogos para hacer el estudio de la mayor parte de la Península desde el punto de vista de sus posibilidades petrolíferas.—Se levantó la sesión a las nueve de la noche.